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Особенности рассмотрения групповых исков в правовой семье прецедентного права
В настоящей статье проводится анализ особенностей рассмотрения групповых исков в правовой семье прецедентного права. 

Автор обращает внимание на различия процедур защиты группового иска в странах общего права. Несмотря на широкое применение 
в США и Великобритании группового иска, его реализация является одной из самых дискуссионных проблем в гражданском судо-
производстве. В частности, в статье раскрывается такая негативная особенность рассмотрения групповых исков в Великобритании, 
как прецедент отказа в формировании исковой группы. В качестве американской особенности правоприменения группового иска 
автор выделяет обязательные признаки принятия группового иска. Также автор систематизирует некоторые особенности четырех 
основных элементов юридической конструкции защиты права, законного интереса исковой группы в странах общего права: эле-
мент группы соистцов, элемент стороны ответчика, элемент представителя исковой группы, механизм защиты нарушенного права. 
Каждый из элементов обладает своими уникальными признаками, которые характеризуют групповые иски в странах прецедентного 
права. Например, рассматриваются такие особенности: жесткие требования законодательства США к юристу-представителю, актив-
ная защита групповых интересов в связи с вредными последствиями от применения опасных технологий и др.
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The Peculiarities of the Review of Class Suits in the Legal System of Case Law
This article analyzes the features of the consideration of class actions in the legal family of case law. The author draws attention to the 

differences in class action defense procedures in common law countries. Despite the widespread use of class action in the United States and the 
United Kingdom, its implementation is one of the most controversial issues in civil litigation. In particular, the article reveals such a negative 
feature of the consideration of class actions in the UK as a precedent for refusing to form a claim group. The American feature of class action 
enforcement is the introduction of 4 mandatory signs of class action. The author also systematizes some features of the four main elements of 
the legal construction of the defense of law, the legitimate interest of the lawsuit group in common law countries: an element of the co-defenders 
group, an element of the defendant’s side, an element of the lawsuit’s representative, and a mechanism for protecting violated rights. Each 
of the elements has its own unique characteristics that characterize class actions in countries of case law. For example, the following features 
are considered: stringent requirements of US law to a representative lawyer, active protection of group interests in connection with harmful 
consequences from the use of hazardous technologies, etc.
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